

5年次の近況報告

山本 紗江 (5年次)

ようやく暑さも和らぎ、過ごしやすい季節となりました。同窓会会員の皆様、いかがお過ごしでしょうか。今回5年次の近況報告をさせて頂くことになりました山本です。時が経つのは早いもので、今年1月から始まったポリクリ実習も残すところ約1か月半となりました。ポリクリ実習が始まったばかりの頃は、現場のことがよく分からずに戸惑うこともありましたが、先生方のご指導のお蔭で病院実習にも大分慣れてきました。実際の現場に触れることは、今まで座学で学んだ知識を深め、診断・治療に必要な手技を学ぶ機会であるとともに、患者さんやそのご家族と接する貴重な機会となっております。先月10月には、来年1月から始まるクリクラ実習の実習先を選ぶドラフトが実施され、どの診療科に進むか等、将来の進路について真剣に考えるようになりました。これから総合試験や臨床研修マッチング、医師国家試験の準備等で忙しくなることと思いますが、残された学生生活を楽しまつつ、立派な医師になるために勉学に励んでいきたいと思ひます。



4年次の近況報告

新崎 綾 (4年次)

こんにちは、最近日が短くなってきたなあと思ひます。まだまだ半袖が着れるのに、日照時間はすっかり冬っぽい季節になりましたね。

4年次はやっと座学の授業のすべてが終了し、残るは12月のCBTとOSCEの二大試験のみとなりました。余談ですが、シービーティーは Computer-Based Testing ってなんとなく知ってたんですけど、オスキーって Objective Structured Clinical Examination の略だったんですね。先ほど Wikipedia で知りました。

閑話休題で、これまでの基礎から臨床までの総まとめとも言えるCBTに合格すべく、学年が猛勉強しています。後援会の援助もあり、模試も受けつつ、最終調整というところです。OSCE試験へ向けての

実習では、自ら打診したり聴診したりと、「ああ…なんか医者っぽい…」と思えるようになってきました。12月のテストを終えたら、晴れてポリクリで病棟デビューです。いよいよかあ…学年のスクラブのデザインどうしよう…と未来に思いをはせつつ、目下の試験対策ですね。

32期一同、大所帯ではありますが、全員で進級したいです！みなさん、もうひと頑張りです。駄菓子菓子、勉強だけじゃありません。総合試験を終えた6年生方とのソフトボール大会があれば、喜んで参加しちゃいます。そんな1枚を添えて。先輩方、国家試験まで走り抜けてください。



3年次の近況報告

畦地 里衣 (3年次)

近況報告をさせていただきます3年次の畦地です。ついこの間まで夏が続いていたと思いきや、あっという間に秋の気配が深まってまいりました。

学業の方では、前期の後半から臨床科目の授業が始まりました。毎日毎日怒涛のように複数に渡る科の疾患の情報が伝えられるため、その都度その都度整理をしていかなければとても追いつけるものではなく、医師として身につけるべき知識の多さに改めて気合を入れ直しております。しかし、現場の先生方から直接教授していただいている病気や治療についての講義は、将来に直結するため非常に興味深いですし、話の中にはマイナーな話題であっても今聞いた話が将来仕事をしている時に思い出されて役にたつことがあるかもしれない、と思われることもあり、臨床科目はエキサイティングであると感じています。

また、部活動などの方も忙しい時期になってきました。秋には琉大祭がありましたが、3年次は多くの部活で幹部交代の時期でもあり、準備・当日の運営・後処理などで中心となって動いた人達も多かったようです。これから、責任ある立場で部活の運営を行うことで、勉学だけでなく集団の動かし方や意思疎通の仕方などについても学ぶことがたくさんある時